

SAN PASCUAL



Villarreal, 17 Septiembre de 1954

Velas litúrgicas **GAUNA** para el Culto
MARCAS REGISTRADAS: «MÁXIMA» Y «NOTABILI»

Capiteles **GAUNA** para las mismas
ECONOMÍA Y LIMPIEZA

Lámparas de cera **GAUNA** patentadas
PARA EL SANTÍSIMO, OFRENDAS Y VISITA DOMICILIARIA

NIETOS DE QUINTIN RUIZ DE GAUNA

(Casa fundada en 1840)

Apartado 62

VITORIA

M. IRADIER, 44

Devoto de San Pascual: Si quieres un recuerdo del Santo,
después de tu visita a su Celda-Camarin entra a las Ofi-
nas Pro-Templo y te podremos servir el objeto-recuerdo
que desees. Puedes pedir también esos recuerdos en el
convento de Religiosas Clarisas. Con ello colaborarás a la
magna obra del Templo San Pascual

MADERAS CRUZADO S. L.

La firma comercial que tiene, para todos,

RESPECTO,

ATENCIONES Y

MADERAS

VILLARREAL

18 de Julio, 113

Teléfono 391

N U L E S

Avda. Castellón, 31

Teléf. 78 Almacén
60 particular

PRO TEMPLO VOTIVO EUCARISTICO INTERNACIONAL SAN PASCUAL



BOLETIN INFORMATIVO-VILLARREAL (CASTELLON)

SUPLEMENTO DE LA REVISTA FRANCISCANA

17 Septiembre de 1954

Año VI --- N.º 50

Redacción y Administración:
San Pascual, 60 - Teléf. 320

AGUARDA... YA VERAS QUÉ LIMOSNA

El hambre le acosa y se decide a pedir limosna, a una puerta desconocida. Se trata de un palacio, risueña morada coronada por torrecillas y enclavada en el centro de un espléndido parque. Los domésticos le permiten la entrada y avisan a su señor. Calvinista furibundo y jurado enemigo de los católicos, al verle le reconoció en seguida por el hábito. Vaya papista se le entraba de rondón, poniéndose espontáneamente en sus manos. No era ocasión de todos los días.

—Espera un poco... Ya te pondré, después de comer, una soga al cuello, de limosna.

Y con sus comensales celebra el caso. Entre tanto Fr. Pascual se arrodilla dando gracias a Dios, que perdona y olvida sus pecados, para concederle tamaño dicha. Pero el calvinista, en su orgía, ha caído en embriaguez, y su señora a

empellones, conduce a Pascual, que no está dispuesto a huir, hacia la puerta.

En otra ocasión se vió rodeado por el revuelto populacho, que trataba de jugarle una mala partida. De pronto aparece un hombretón que le libra de las manos de los agresores y lo encierra en una pocilga con los cerdos. La multitud aplaude la ocurrencia.

—Mañana, mañana...

Pero llega el alba y al propio tiempo su extraño libertador, quien le entrega un mendrugo de pan, y le dice con malos modales:

—Huye a escape de aquí. Y no aparezcas más por estas tierras...

Una mujer de calidad se esfuerza por seducirle. Echa mano ante todo de los favores y descendiendo a las lisonjas le dice:

—Haceos reformado, como yo...

—¡Yo reformado y herejel Infeliz, ¿no ves que soy

San Pascual, Patrono de los Congresos Eucarísticos, os habla de la Eucaristía...

* * *

San Pascual Patrono de los Congresos os habla de la Eucaristía ..	57
Antena del campanario ..	59
Campaña	60
Favores de S. Pascual ..	61
Noticario	63

DONATIVOS

De España	67
Del extranjero	
Del Episcopado Español	
Arcos de Sta. Clara ..	
Campaña Pro-sello Pro-Campanario ...	
Celadoras	

hijo de San Francisco y adoro al Santísimo Sacramento del Altar?...

Pero ni en esta ni en otras muchas circunstancias en que su vida peligró seriamente, pudo lograr sus anhelos de martirio. El lo atribuye a los pecados. Pero Dios no le quiso mártir de la Eucaristía, sino lámpara, Serafín adorador del Santísimo Sacramento.

A su salida para París, Fr. Pascual tenía los cabellos negros y cuando regresa del viaje a su convento la nieve cubre por completo su cabeza. Había envejecido en pocos meses.

FR. PASCUAL, DE PARTE DEL P. GUARDIAN

Pues la espada no le dio el martirio, como canta la Iglesia, se lo darían las penitencias. Su hábito parecía una armadura, que no necesitaba de su persona para tenerse tieso, a fuerza de remiendos. En su celda se halló a su muerte, un verdadero arsenal de cadenillas, cilicios, disciplinas, hierros de mortificación y penitencias. ¿Y la comida?

—De parte del P. Guardián, le dice el servidor de la mesa ofreciéndole un día, un plato exquisito de pescado. Pero el servidor añade en voz baja y con un guiño dirigido a los demás frailes: ¿Pero y el ayuno?

Todos miran sonrientes a Fr. Pascual que come con buen apetito.

—La obediencia doblará el mérito de mis ayunos, exclama también él sonriente y sin dejar de comer.

Está ya de portero y limosnero en el convento del Rosario de Villarreal.

—Fr. Pascual, mi madre dice que nos dé hierbas de aquellas milagrosas... le dicen dos peques monisimos.

—¿Milagrosas? ¡Calla, calla, milagrosas! Si son berzas de la huerta.

—Ah, pues bien que han curado a tía Mari-Gracia...

—Callaos, callaos... No quedan más que dos matitas. Voy por ellas. Pero antes a ver si sabéis decirme: ¿Quién está en la Hostia consagrada?

—Va bueno, Fr. Pascual, si hace caso de niños—le dice el Sr. médico que entra.

—Pobrecitos, son tan monos. En ellos veo al niño Jesús y en ellas a la niña

María... Y además piden tan poca cosa... Unas berzas.

—Vamos que le acompaño a la huerta.

Quedan tres berzas que entrega a los niños. Al día siguiente, el médico vuelve a coincidir con la turba infantil que pide hierbas milagrosas. Y al ir a recoger las hojas dispersas queda maravillado. En una noche, en la parcela han germinado y crecido nuevamente las plantas.

—Esto es un milagro, Fr. Pascual.

—Sí, como el de tía Mari-Gracia—dice en tono guasón el Santo.—Y añade: Aunque Dios todo lo puede y es infinitamente bueno.

PERDONA, PERDONA POR LA PASION DE JESÚS

Fr. Pascual alterna el oficio de la puerta con el de limosnero. Y ha de recorrer los pueblos en busca del pan para el convento. No era infrecuente que tuviera que abandonar una población antes de terminada su tarea, a los gritos de la gente:

—Milagro, milagro, con sólo tocar al niño lo ha curado...

—A cualquier cosa llamáis milagro...

Sucedió en Monforte. Un muchacho juró vengar la muerte de su padre, cosido a puñaladas. Sus hermanos, a instancias del confesor, retractaron el juramento, al paso que él, más encorajinado por ello, se reafirmó en sus propósitos de venganza. Se trataba de un escándalo público. Predicadores, frailes y buenos cristianos se esforzaban en reducirlo a mejores sentimientos, pero sin resultado. El Viernes Santo le indujeron a que visitase la iglesia para la sagrada función. Al llegar el sermón se vio sitiado por varios religiosos, sacerdotes y fieles. Tuvo que oír el sermón. Y comprendiendo la alusión del predicador, levantó la voz diciendo:

—No, no perdonaré.

«En eso (habla él mismo) me siento cogido por una mano que me separa del grupo.

Era Fr. Pascual.

—Hijo mío, se ve bien que no has meditado la pasión de Jesús.

P. Pascual Rambla

(Continuará)

Antena del campanario

Desde lo alto de la antena de nuestros campanarios semi-inexistentes, todavía no puede verse ni apreciarse, el recibimiento de Nuestra Señora, la Virgen de Gracia. Puede, eso sí, adivinarse la entrada de la Señora en su Ciudad.

Nos falta mucho todavía para que desde lo alto de estos dos campanarios pueda verse todo el bullicio del recibimiento de la Madre de Gracia.

Pero el corazón de la Virgen Santísima, que suple en grandeza a todos los campanarios del mundo unidos, sí que aprecia a la inversa, la terminación feliz de las atalayas del Templo de San Pascual.

Para Ella, la Madre de Dios, San Pascual es un santo mimado. Tan enamorado está el Santo de Jesús Sacramentado, que no puede menos que sentir admiración por él la Madre de Jesús.

Y por ello, cuando como todos los años entra la Virgen triunfalmente en Villarreal, dejando por pocos días su habitual residencia junto al Mijares, envía a uno de sus angelitos que vuela para informarla del estado de las obras del Templo.

Un niño, siempre dice la verdad. Está lleno de verdad porque está lleno de gracia. Y el angelical niño que vaya a informar a la Madre celestial cómo van los campanarios, seguro que tornará alegre. Ya hay dos metros más; ya se ven por encima de las vallas; ya se elevan...; pero falta todavía.

Sí; la Virgen, tiene que adivinarlos, verlos con los ojos de su corazón.

Quizá tenga un reproche para sus hijos de Villarreal que tan lentamente van construyendo estos campanarios. Quizá su reproche sea verdad.

Podemos culpar a esta infancia que abandona los sellos pro-campanario. Los niños, siempre, siempre, ante la Virgen Santísima, consiguen lo deseado. Ellos podrán justificar que todavía este año, al entrar la Madre de Gracia, no haya podido recrear su vista en dos nuevos esbeltos campanarios...; pero ellos son también los que pueden acercarse a la Reina y Señora y decirle, bajito, muy bajito, o alto, muy alto, que quizá el año próximo, o el otro, pueda distinguirlos al entrar en Villarreal.

Mejor será que digan esto a la Virgen de Gracia, ALTO, MUY ALTO.

PASCUAL

Campana de las mil suscripciones

Después de una pausa

Con los calores del verano empezó en el mes de junio un paréntesis en la campaña de las mil nuevas suscripciones a San Pascual. No obstante, ha sido durante el verano cuando algunos propagandistas de la Revista San Pascual han conseguido buen número de suscripciones. Ahora con el buen tiempo y el regreso de los ausentes a la ciudad se continúa con nuevo entusiasmo la campaña para llegar en el presente año a mil nuevas suscripciones a San Pascual. ¡Amigos de San Pascual... A participar todos en la campaña. A efectuar todos nuevos suscritores a San Pascual.

Cuadro de honor

En la difusión del boletín San Pascual en el presente año, están destacándose unos nombres. Algunos de ellos ya se han hecho acreedores a algunos premios del concurso y esperamos que, dado su amor a San Pascual, continuarán prodigando la revista y aumentando las nuevas suscripciones. Nos complace en publicar en el presente número, los nombres de los propagandistas principales con el número de suscritores obtenidos hasta el presente.

1.º Sr. Dr. Baltasar Rodríguez Sánchez, de Infantes, con 33 suscripciones.

2.º Rdo. P. Leonardo Vilanova, de Constantí, con 19 suscripciones.

3.º Srta. Adoración Usó, de Villarreal, con 17 suscripciones.

4.º Srtas. María Tamborero y María Arnal, de Villarreal, con 15 suscripciones.

5.º Srta. Lola Sanz, de Villarreal, con 13 suscripciones.

6.º Srtas. Conchita Font y Conchita Mezquita, de Villarreal, con 13 suscripciones.

7.º Srta. Ana Mas, de Laboulaye, Rep. Argentina, con 13 suscripciones.

8.º Srta. Elvira Mazzucchi, de Laboulaye, Rep. Argentina, con 12 suscripciones.

9.º Srta. Salomé Broch, de Villarreal, con 11 suscripciones.

Aunque la lista de propagandistas con varios suscriptores es múltiple, hemos querido publicar los nombres de los que han obtenido mayor número, esperando que dentro de poco tendremos la satisfacción de dar a conocer nombres que no han figurado en la presente lista.

Premios del concurso

Entre los diversos premios que se han entregado a los participantes del concurso, dejamos constancia de las litografías y diplomas de propagandista perpetuo de San Pascual, con que se premió la dinámica labor del Dr. Baltasar Rodríguez Sánchez, de Infantes y del Rdo. P. Leonardo Vilanova, de Constantí.



GRACIAS Y FAVORES DE SAN PASCUAL

Entre las numerosas gracias que se nos comunica ha realzado San Pascual, elegiremos algunas, al azar, para su publicación, a fin de que nuestros lectores tengan conocimiento de la protección que San Pascual dispensa a los que le invocan.

CURACIÓN EXTRAORDINARIA

Con fecha 24 de agosto del corriente año hemos recibido una carta de Molina de Aragón, firmada por la Sra. Josefina Viorreta de Romero, dándonos cuenta de la curación de un hijito enfermo, curación acaecida por intervención de San Pascual. A fin de que la narración del hecho conserve la nativa sencillez, transcribiremos la carta que dicha Sra. nos mandó, intercalando, solamente, lo que sea necesario para dar mayor claridad a la misma.

«Molina de Aragón, 24-7-1954.—Reverendo P. Guardián del Convento de Padres Franciscanos de Villarreal.

«Rdo. Padre: Cuando Dios misericordioso concede a sus Santos obrar grandes milagros, el que los recibe no debe callarlos, sino que debe comunicarlos a la Superioridad para que ella haga el uso que crea más oportuno. En este caso nos encontramos nosotros ya que el glorioso San Pascual, el día de la inauguración de su nueva Ermita en Torrehermosa, ha obrado en nuestro hijo FERNANDO ROMERO VIORRETA de siete años de edad, una gracia muy grande».

Enfermedad del niño

«Hace más de un año —prosigue la carta— que nuestro hijo comenzó a adolecer, de la pierna derecha. Consultamos en seguida el caso con un especialista

que diagnosticó periostitis. Se operó dos veces al niño sin resultados satisfactorios, pues la supuración continuaba».

Atención médica

«Internamos entonces al niño, en el Sanatorio del Dr. García Dinx (Av. Calvo Sotelo, 30, Zaragoza) en donde permaneció varios meses. Pero visto que se prolongaba la cicatrización y el niño no se curaba nos lo trajimos a casa en Molina de Aragón».

Bajo las ruedas de una bicicleta

«Llevaba el niño—continúa la carta— cerca de un mes en Molina de Aragón, y aunque tenía la periostitis supurando y sin curar, salía a la calle y andaba. Cruzando un día la calle, de la mano de un hermanito mayor, de 9 años, un ciclista le atropelló y le rompió la pierna por el fémur. Era el día 21 de marzo. Puede comprender el disgusto y la pena que esto nos originó.»

Otra vez en el Sanatorio

«Aquella misma noche llevamos a nuestro hijito Fernando a Zaragoza y al mismo Sanatorio en donde antes había sido atendido. Hicieron primero la cura de tensión (colgarle la pierna) hasta el día 2 de mayo en que lo escayolaron. Continuaba supurando la periostitis intensamente. Continuó el niño con la escayola hasta el día 20 de mayo en que, viendo el doctor que a la pierna le perjudicaba la escayola, por la supuración de la periostitis, se la quitó».

«Quitar la escayola y hallarnos ante algo indescriptible todo fué uno. El estado de la periostitis causaba desaliento. Al médico no le gustó nada aquello.

Pero se le limpió y dejamos transcurrir ese día y los venideros hasta el 28 en que se nos aconsejó que lleváramos al enfermo a un especialista de Madrid. Con mi esposo decidimos llevar el niño a Madrid el día 31 de mayo, retirándolo mientras tanto a nuestra casa de Molina de Aragón».

30 de mayo. Inauguración de la Ermita a San Pascual

«El día 30 de mayo, si mal no recuerdo—prosigue la carta—tuvo lugar la inauguración de la Ermita de San Pascual en Torrehermosa, y una señora muy amiga de esta su casa, llamada doña Enriqueta Arenas Gaspar, fué con una peregrinación de Molina de Aragón a Torrehermosa. En Torrehermosa dicha señora debió de hablar con Vd., a quien encargó entre otras cosas que rezara por mi hijito».

Quiero interrumpir aquí la carta para reafirmar lo que se me dice en la misma. Efectivamente, hablé con la Sra. Enriqueta Arenas Gaspar en la puerta de la iglesia de Torrehermosa, y le encargué que propagara la revista San Pascual, y ella me pidió que tuviera presente en mis oraciones al niño y otra necesidad. Así es. Y proseguimos el interesante relato.

«Encontrándonos ya acostados el día 30 de mayo, regresó a Molina de Aragón la señora Enriqueta Arenas y en seguida se dirigió a nuestra casa. La atendió una de las chicas de casa, pues los demás descansábamos. Visitó al niño enfermo, le colocó una rosa, de las que tenía San Pascual, encima la pierna enferma y se retiró. Debo hacer constar que la supuración de la periostitis había aumentado en forma alarmante, el día 30».

En la mañana del 31 de mayo

«A la mañana siguiente, cuando nos levantamos, nos contó la chica, lo acaecido la noche anterior. Como la señora Enriqueta Arenas había colocado la rosa de San Pascual sobre la parte enferma del niño, añadiendo que el niño había despertado a medianoche, diciendo que la rosa le pinchaba, y que enton-

ces ella, al verla en el suelo, se la colocó de nuevo bien, atándosela para que no se le cayera. Y fué conversando en esta forma cuando llegamos a la cama del niño enfermo».

¡Curado!

«Imagínese nuestra sorpresa al examinar la pierna enferma. Ya no superaba la parte enferma y estaba cicatrizándose. Nos parecía no ver bien y nos frotábamos los ojos para ver mejor, y cada vez nos dábamos cuenta mejor de la curación efectuada. Después de tanto tiempo de estar enfermo... el niño se había curado, precisamente el día que debíamos internarlo en una clínica de Madrid».

La mano de San Pascual

»Vimos en ello la mano de San Pascual. No obstante no quisimos echar las campanas al vuelo. Con calma hemos esperado hasta primeros de este mes de agosto que lo volvimos a llevar de nuevo a Zaragoza, donde el especialista se quedó asombrado al verlo, confirmando que era un caso prodigioso. Desde aquel día, 31 de mayo, no le ha vuelto a supurar ni una sola gota cerrándose rápidamente la herida.

Jugando con los demás niños

Hoy anda el niño del todo normal, sin muletas ni bastón, jugando a los mismos juegos que los demás niños. El niño ha cambiado por completo y está hermosísimo».

Y pensar que el diagnóstico...

Y continúa la carta: «Por último le diré que el especialista, lo mismo que el médico de cabecera, tenían diagnosticado que la periostitis duraría de tres a cuatro años sin curar».

«Nosotros iremos, Dios mediante, a visitar la iglesia de San Pascual y darle gracias. Si ustedes editan alguna revista del Santo bendito, tengan la bondad de suscribirme».

(Pasa a la página 66)

NOTICIARIO

Monasterio San Pascual

El día 19 de agosto vistió el santo hábito religioso en el Monasterio de San Pascual la Srta. Pascuala Sánchez Armero. Se le impuso el nombre de Sor Pascuala del Santísimo Sacramento; ofició y predicó en la ceremonia religiosa el Rdo. P. Domingo Sempere C. C. Actuaron de padrinos D. Eduardo Coret Llop y D.^a Angelita Fenollosa de Coret. Muchas felicidades a la joven novicia, y que el Señor le dé la santa perseverancia.

Bancos en nuestra Iglesia

Continuamos recibiendo donativos para la adquisición de unos bancos destinados a nuestra Iglesia. A nuestra llamada ha respondido: Un devoto 500 pesetas, que sumadas a las 1.050 recibidas anteriormente son en total 1.550. Que cunda el ejemplo entre los devotos del Santo y rogamos a San Pascual se lo pague copiosamente.

Visitas a San Pascual

Entre las muchas personas que durante el mes de agosto han visitado la Celda-Camarín del Santo, figuran el Dr. Irakli de Bagratión, el Rdo. D. Jaime Flores Martín, Prelado Doméstico de Su Santidad y Rector del Pontificio Colegio Español de Roma; el Rdo. D. Pedro Manjón de las Escuelas del Ave María, el Rdo. D. Juan Estruel, Operario Diocesano, D. Manuel Giménez Hurtado, Director del Grupo Escolar «Padre Monjón» de Sevilla. Entraron en nuestras oficinas, adquiriendo medallas y recuerdos del Santo, y firmando en el libro de devotos de San Pascual.

Bodas

En la Iglesia Arciprestal de esta ciudad contrajeron matrimonio el día 5 de julio los jóvenes Pascual Castelló Gil y Conchita Esteve. El joven Pascual Castelló ha sido siempre un gran entusiasta de San Pascual y de las obras del Templo. Desde sus principios ha sido miembro de la Junta Local y actualmente lo es también de la Comisión Permanente. Reciban los jóvenes esposos nuestra más sincera enhorabuena y el deseo de una felicidad sin fin.

El día 4 de septiembre en la misma Iglesia Arciprestal contrajeron matrimonio nuestra entusiasta celadora Carmen Cabedo Almela con el joven Pascual Peset Rubert. Reciban nuestra felicitación y enhorabuena.

Trabajo voluntario

Durante el mes de agosto han prestado su servicio voluntario para las obras del templo: Carros: Enrique Ibáñez dos jornales y Pascual Gil un viaje de piedra. Obreros: Bautista Climent, Raimundo Llop, Carmelo Juan, Pascual Seglar, Pascual Seglar (hijo) y Antonio Traver un jornal cada uno. A todos muchas gracias y que San Pascual se lo pague.

Donativo importante

El Ilmo. Ayuntamiento de nuestra ciudad de Villarreal, presidido por el dinámico y entusiasta presidente de la Junta Pro Templo a San Pascual Baylón, D. Vicente Peris Nàcher, ha hecho su aportación en el presente año para las obras del Templo en forma generosa. Ha hecho entrega de diez mil pesetas con des-

tino a la construcción del Templo. Queremos destacar el gesto por su importancia. En efecto; entre las diversas obras emprendidas por el Ilmo. Ayuntamiento de Villarreal, para impulsar y realzar la urbanización de la ciudad, ha comprendido que era una necesidad acelerar las obras del magnífico Templo, que se levanta como joya eucarística, que atrae las miradas de los nuestros y de extraños, y por ello hizo el importante donativo.

Al agradecer desde las presentes líneas al Ilmo. Ayuntamiento y en especial a D. Vicente Peris Nácher su generosa cooperación, dejamos también constancia de nuestro reconocimiento hacia el Sr. Alcalde Presidente por el deseo que nos ha manifestado de repetir donativos como el efectuado con el fin de acelerar las obras del Templo Votivo Eucarístico Internacional a San Pascual Baylón.

Excmo. Ayuntamiento de Castellón

Respondiendo a una amable invitación que se le formulara, el Excmo. Ayuntamiento de Castellón ha hecho entrega de mil pesetas para las obras del Templo a San Pascual. Sirvan estas líneas de testimonio de nuestro sincero agradecimiento.

Tómbolas Infantiles

Y prosiguen nuestros niños trabajando por el Templo a San Pascual. Su entusiasmo y fervor nos admiran. En el arrabal del Carmen hay momentos que hay más de cuatro tombolitas, atendidas por enjambres de angelitos, niños y niñas, que están poniendo una nota de colorido y buen tono a aquella parte de nuestra ciudad. Y los mayores, con una comprensión que sólo merece aplauso, se detienen a cada momento, ante las tombolitas para adquirir boletos y prestar así su cooperación a las obras del Templo. La tómbola San Pascual n.º 1, atendida por los niños, Pascual Plaví Albiol, Manuel Aguilera Adsuara, Fernando Juan Viñes, Manuel García Benet, Mercedes Agullero Moreno, Encarnita Pesudo Cantavella, Carmencita Llop García y María Luisa Pesudo Cantave-

lla ha hecho entrega ya de cien pesetas, continuando la tómbola su actuación con gran brillantez.

La tómbola de las niñas Sofía Usó, Carmen Ribes y Consuelito Casalta, han entregado también cien pesetas, y continúan trabajando con entusiasmo para el mayor éxito de su tómbola.

Niños de Villarreal, os felicitamos. Primero por el amor que mostráis a San Pascual, y después porque sabéis traducir vuestro afecto al Santo en estas tómbolas que reúnen buenas pesetas que se convertirán en paredes y campanarios del nuevo Templo. ¡Niños de Villarreal ¡adelante!

Sorteo de caseta

Tenemos el gusto de comunicar a nuestros lectores y público en general que ha sido agraciado con la magnífica caseta desmontable sorteada el día 5 de julio en combinación con la Lotería Nacional, el Sr. Antonio Peset Rubert de ésta. Enhorabuena.

Prometió un donativo para las obras del Templo.

Campaña Pro-Sello

Se han terminado las vacaciones, los «Masets» quedan solitarios otra vez y Villarreal empieza a vivir de nuevo el ajetreo de su vida ordinaria. Por eso esperamos nosotros que de nuevo los Sellos de San Pascual se verán en todas partes. Y los concursos: Deportivo Humorístico y Chispa atraerán la atención y el entusiasmo de todos los villarrealeses y devotos del Santo. Por San Pascual y su Templo tomad parte en los concursos, en vuestras cartas y al pie de vuestras facturas poned siempre un Sello San Pascual.

Pabellón Benéfico San Pascual

En el presente número vamos a dar relación, según lista presentada por nuestras celadoras, de todas las Sras. y Srtas. que vistieron alguna de las muñecas para nuestro Pabellón Benéfico 1954.

Celadoras A. Reverter y G. Bort: A. Girona, M.^a G.^a Ayet, E. Falcó, B. Nebot, P. Sempere, A. Reverter y G. Bort.

Celadora Adoración Usó: E. García, C. Llop, M. Cabedo, P. Gil, C. Miró, M.

Cándido, M. Martín, C. Balaguer, C. Renau y C. Ortíz.

Celadoras Pilar Planes y C. Albiol: L. Moles, M. Canós, M. Fernández, V. Gil, Hnas. Moreno y M. Menero.

Celadora Elena Martí: R. Gil y E. Martí.

Celadoras M.^a Corbató y C. Fonfría: A. Gil, C. Arenós, M. Pi, M. Escuder, P. Albiol, C. Fonfría, C. Monferrer, C. Andrés, C. Arenós y M. Corbató.

Celadoras Asunción Gumbau y M. Usó: J. Casabó, J. Cerezo, T. Dalmases, Hermanas Vilar y Srtas. Gilbert.

Celadora Pilar Villarreal: R. Santágueda, C. Pitarch, I. Corominas. M. G.^a Parra, C. Arenós y C. Villarreal.

Celadoras M. Tamborero y M. Arnal: R. Nebot, V. Cabrera, A. Fabra, M. Pseudo, C. Cerisuelo, C. Safont, M. Torrecilla, C. García y Cabedo.

Celadora C. Corbató: V. Alayrach, Lolita Climent, Ana M.^a Vilanova, Josefina Juan, I. Corominas y C. Corbató.

Celadoras C. Almela y E. Mompó: M. Rambla, M. Mompó, C. Ribelles, E. González, V. García, P. Arenós, C. Almela, P. Dols, A. Font de Mora y C. Carceller.

Celadoras M. Costa y N. Goterris: R. Cabedo, M. García, M. Mata, C. Rubio, T. Goterris, P. Lucas, N. Goterris, M. Costa, C. Llop, C. Vilanova, T. Simó, M. Pseudo, P. Gil y D. Arrufat.

Celadoras E. Bodí y C. Carda: A. Nebot, C. y M. Ayet, E. Bodí, R. Serpiña, M. Ferrer, C. Sánchis, M. Carda, P. Mezquita, M. G.^a Gumbau, M. Viciado, A. Cabedo, L. Arnau, C. Carda y E. Bodí.

Celadora Lola Sanz: M. L. Sanz, S. Cervera, C. Meseguer y L. Llop.

Celadora C. Falcó: C. Ramos, C. Tirado, L. Pseudo y P. Vilanova.

Celadoras C. Chabrera y M. Catalá: M. Aliaga, S. García, C. Gimeno, M. García, C. Chabrera y M. Catalá.

Celadoras M. Pallarés y E. Casalta: A. Montoro y E. Casalta.

Celadora C. Calduch: P. Esteve, C. Girona, Sra. de Gozalbo, R. Martí, Sra. de Saera, Sra. de Roig, Hnas. Calduch y M. Seglar.

Celadoras E. Llopico y M. G.^a Gil: M. T. Puigdollers, C. y M. Meseguer, I y L. Arrufat, M. C. Colomer, E. Ferrer, A. Suchs y M. G.^a Gil.

Celadoras M. y A. Peset: M. Forcada, C. Forcada, M. Marcet, M. Catalán, C. Prades, C. Beltrán, D. García, D. Bellmunt, M. Peset, R. Reverter y C. Ortells. Celadoras C. Vicent y C. Ortells: A. Ortells, D. Vidal, M. Beltrán, C. Petit, E. Meseguer, E. Náchter, M. Manrique y M. Font.

Celadoras J. Callergues y M. Vilanova: M. Vilanova, M. Vilanova Campos, C. Llorens, M. C. Planes, J. Callergues, L. Taurá y C. García.

Celadoras M. Vicent y M. Ahis: M. Vicent Moliner.

Celadoras C. Vicent y Lolita Vilanova: C. Avellana, M. Vicent, D. Vicent. C. Vicent, M. Sala, L. Vilanova y M. Vilanova.

Celadoras V. Mañanós y M. Beltrán: Hnas. Bort y C. Costa.

Celadoras F. Villarreal y M. Arnal: C. Mezquita, F. Villarreal, M. Arnal, C. Roig, A. Gil, C. Broch, L. Carda, M. Cheza, M. Carda, I. I. Corominas, M. G.^a Badenes, C. Usó, C. Llorca, P. Mezquita, M. Villarreal C. Roig y C. Mezquita.

Celadoras C. Mompó y A. Catalá: A. Catalá, P. Tarancón, M. Broch, Srtas. Tena, C. Cubero y M. López.

Celadoras A. Viciano y R. Saura: D. Goterris, M. Cortés, M. y P. Segura, I. Coberter, C. Añó, C. Broch, C. y M. Broch y M. Llop.

Celadoras C. Font y C. Mezquita: L. Gozalbo, C. Flores, E. Broch, E. Candau, Funeraria San Pascual, R. Salas, C. y C. Font, C. Mezquita, D. Goterris, C. Mezquita y C. García.

Celadoras C. Planchadell y L. Taurá: M. Llop, L. Mundina, M. Viñes y C. Planchadell.

Celadoras María y Carmen Cabedo: M. G.^a Fortuño y C. Cabedo.

Celadora Emilia Saurí: M. Amigo, C. Castelló y M. Gil.

Celadoras M. Rubert y C. Basiero: C. Basiero, C. Taurá, C. Font, D. Llop, C. Navarro, M. Moner y R. Bellmunt, C. Casalta, M. G.^a Carda, C. Campos, D. y M. Rubert.

Celadoras M. Vicent y C. Moreno: A. Tuixans y A. Martinavarró.

Celadora Salomé Broch: P. Vidal, M. Basiero, C. Copoví, F. Reig, C. Gil, L. Jordá, Hnas. Fortuño, Hnas. Broch, M. Ortells, C. Gil, R. Cortés y C. Vidal.

Celadoras C. Rubert y C. Broch: P. Notari, C. Burguete, M. Arrufat y D. Ortíz.

Celadoras P. Roig y M. Font: P. Carda, C. Font, M. Prades, C. Cercós y C. Balaguer.

Celadoras M. Fortuño y D. Monzonís: M. Fortuño, D. Monzonís, P. Fortuño, C. Rubert, R. Salvador y C. Muñoz.

Celadoras R. Gimeno y P. Orero: R. Gimeno, P. Orero, L. Llop, A. Villarroya J. Rubert.

Celadoras C. Gil y J. Cantavella: C. Carda, E. Andreu, C. Pons, C. Rochera, C. Broch, C. Gil y J. Cantavella.

Muchas gracias a todas y esperamos que el próximo año serán aún más las que se presten a vestir las muñecas para nuestro Pabellón.

•••



(Viene de la página 62)

Postdata

«Después de escrita esta carta—continúa—la leo y veo que no he sabido expresarme cual quisiera. Yo hubiese deseado decir muchas cosas más del Glorioso San Pascual, pero... mis manos no aciertan a escribir lo que mi corazón siente. Sólo para terminar diré, QUE SAN PASCUAL HA OBRADO EN NUESTRO HIJO UN GRAN PRODIGIO Y QUE EL AGRADECIMIENTO

El afortunado poseedor del número premiado con el aparato de Radio marca «RAVIM» fué Vieñte Llorens Rubert de Villarreal, que vive en la calle Tárrega, 33. Le felicitamos por su suerte.

Necrológicas

El pasado día 9 de junio falleció la suscriptora María G.^a Roca Cabedo, Vda. de M. Vicent a los 71 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición Apostólica de Su Santidad. A sus resignadas hijas e hijo político nuestro más sentido pésame.

El pasado día 22 de agosto falleció nuestro suscriptor Miguel Sifre Gil. Reciban sus esposa e hijos nuestro más sincero pésame.

Descansen en paz.

DE LOS DE ESTA CASA SERA ETERNO, y sólo pedimos poderle ver a la hora de nuestra muerte a nuestro lado y que nos conduzca al cielo».

Nota de la Redacción

Nosotros encontramos tan clara y emocionante la carta que salvo dos párrafos, que eran personales, hemos querido darla a conocer a todos los devotos de San Pascual para que tengan un motivo más para bendecirlo. Gloria a San Pascual Baylón.

DONATIVOS PRO-TEMPLO SAN PASCUAL



BARCELONA: Una devota	88'—
BURRIANA: Un devoto	25'—
CASTELLON: José de la Torre	3'—
ESCALDES: (Andorra): Juan García y familia	50'—
MALAGA: Ester Ferré de Gascá	50'—
MONCOFAR: Matilde Masip	50'—
SALAMANCA: Rdo. D. Jaime Flores Martín	100'—
VALENCIA: Fco. Espejo y María Bovaira	100'—
VILLAFRANCA DEL CID: Juan Vicente Tena	500'—
VILLARREAL: B. A. C. 1.000, una devota 10, M. V. P. en agradecimiento al Santo 1.000, los clavaros de la calle de San Roque 320, un devoto 200, una devota 5, Conchita Dembilio de Ayet 100, un devoto 50, Antonio Esbrí 6, Pascual Juan 100, Concepción Millá 25, un devoto 550, una devota 25, anuncios 400, objetos vendi- dos 320, colecta día 15 de Agosto 174, cepillos 1.650'50	5.935'50

EXTRANJERO

TUXTLA: (Méjico): Rdo. P. Agustín Alvarez	150'—
---	-------

PRO-CAMPANARIO

ONDA: M. ^a Teresa y Paquita Gil Lapiedra 25.—VILLARREAL: Sofía Usó, Carmen Ribes y Consuelito Casalta recogido en una tómbola Infantil 100, María G. ^a Vidal Sifre 1, Pascual Peris 50, Antonia Marchacosos 5	181'—
Suma anterior.	6.753'05
Suma y sigue.	6.934'05

ARCOS DE SANTA CLARA

MONASTERIO DE RR. MM. CLARISAS: De Tortosa 50, Borja (Zaragoza) 50, Bar- celona-Gracia 100	200'—
Suma anterior	3.978'—
Suma y sigue.	4.178'—

CAMPAÑA PRO-SELLO

Limosnas recibidas durante el mes de agosto por venta de sellos	111'20
Suma anterior.	14.201'60
Suma y sigue.	14.312'80

- N.º 2 ADORACION USO:** Emilia García 11, Javier Piquer 11, Dolores Elías 11, Fernando Calvo 11, Pascual Usó 9, Salvador Cercós 15, Rosa Diago 11, Concepción Rubert 11, Francisco Arenós 11, Pascual Martín 11, Carmen Catalán 9, Vicente Gil 11, Pascual Cándido 11, Concepción Forés 11, Bautista Font 8, María Sichert 11, María Beltrán 11, Pascual Gil 11, Rosario Rubert 11, Carmen Torán 11, María Guinot 11, María G.^a Boix 11, Domingo Casalta 15, Paz Garrido 3, Remedios Esteve 9, una devota 9, María Peset por una gracia alcanzada 25, Jesús Usó por una gracia alcanzada 25, Conchita Almela 12, Franciseo Vicent 30, Pascuala Sempere 30, Joaquín Mezquita 20, Concepción Gorris 30, Pascual Giral 30, Ana M.^a Pesudo 30, Vicente Ortells 30, Julio Marco 30, Manuel Catalán 30, Santiago Chabrera 30, Manuel Mundina 30, José P. Rochera 30, Pascual Cabedo 30, Manuel Parra 25, Dolores Nebot 30, María G.^a Llop 30, José Sancho 30, Fernando Menero 30, Manuel Martín 30, Concepción Vilar 25, Bautista Oliver 30, Bautista Monzó 30, Francisco Renau 30, Santiago Albiol 30, Carmen Rubert 30, P. S. 20, Manuel Rochera 30, Pascuala Casalta 30, María Cabedo 30, Bautista Mata 8, Conchita Fortuño 3, Pascual Fausto 3, varios devotos 59 1.292'—
- N.º 3 PILAR PLANES Y CARMEN ALBIOL:** José Artero 11, Domingo Martín 11, Concepción Almela 11, José Ayet 11, Bautista Ayet 11, Dolores Gil 11, Manuel Sanz 11, Eduardo Molés 11, María G.^a Rambla 11, José Rambla 11, Pedro Gil 11, Pascual Ramos 30, Vda. de Miguel Girona 30, Asunción Moreno 30, Rosa Negre de Castellón 5, Vicente Ferrer 30, Pedro Moreno 30, José Cabrera 30, Adoración Rochera 30 336'—
- N.º 4 ELENA MARTI:** Manuel Vilanova 11, Manuel Púchol 11, Manuel Rochera 12, Manuel Gilabert 15, Enrique Meseguer 11, Pascual Rubio 11, Pascual Ortiz 11, Manuel Ferrer 11, María G.^a Vidal 11, María G.^a Sancho 11, Asunción Miró 11, Elena Sifre 11, Lola Moreno 3, María G.^a Vilanova 11, C. G. G. 30, Concepción Gimeno 11, una devota 11, Rosario Ortells 11, Francisco Rovira 11, José Gregorio 8, Salvador Verdaguer 8, José M.^a Carda 8, Rosario Vicent 8, Carmen Pitarch 30, Felicidad García 30, Santiago Sebastia 30, Francisco Mezquita 30, Encarnación Pesudo 30, Concepción Vilanova 30, María G.^a Vilanova Balaguer 30, José Gil Campos 80, Bautista Gil 30, Atanasio Llorens 30, Francisco Gandía 30, José P. Náchter 30, Manuel Parra 30, María Ruíz de Barcelona 30, Pelegrina Adell Antolí 30 757'—
- N.º 5 MARIA CORBATO Y CONCHITA FONFRIA:** Manuel Gascó 13, María G.^a Andreu 11, Ana M.^a Vidal 11, M. C. 11, Dolores Colonques 11, Concepción Navarro 11, Carmen Gumbau 11, Salvador Escuder 8, Ana M.^a Ramos 11, Manuel Vilanova 11, D. M. 9, Antonio Cantavella 11, Matilde Isabel Colom 11, Salvadora Falcó 11, Ramón Mata 11, Encarnación Diago 11, Antonio Romero 11, Josefina Cabanes 30, Manael Candau 30, Antonio Font Manrique 30, Josefina Llop 30, María Llop 30, Manuel Cercós 30, Pascuala Bort Gil 30, Antonio Font Candau 30, Isabel Fornes 30, Pascuala Ortells 30, una devota 15, Carmen Falcó 30, Francisco Almela Reverter 25 554'—
- N.º 6 ASUNCION GUMBAU Y MARIA USO:** Vicente Casabó 11, Manuel Menero 11, José M.^a Campos 11, Miguel Galindo 8, Luisa Amorós 11, Carlos Vilar 6, Rosa Sos 11, Carmen Borillo 11, M.^a Santafé de Borillo 15, Juan Abelló 15, Concepción Pesudo 8, Manuel Bonet 15, José Peset 8, Vicente Usó 11, Ramón Gumbau 11, Concepción Candau 30, Eliseo Arrufat 30, Manuel Ramos 30, Rosario Gil 30, José P. Sanz 30, Alejo Font de Mora 30, Juan Bta. Vilanova 30, Hermanas Gumbau 30, Carmen Sanz 30, Manuel Vilanova 30, Pascuala Sanz 30, Concepción García 30, Pascual Ferrer 30, Julio P. Fuster Rubert 30, Rosita Latorre 30, Juan Luis Fabregat 30, José Llop 30, Hermanos Montoliu de Nules 30 703'—
- N.º 7 PILAR VILLARREAL:** Mercedes Bernat 11, Sofía Moner 11, María G.^a Bernat 11, Carmen Tirado 11, María Arenós 30, M. B. 25, Carmen Martí 30, Rosario Meneu 30, Carmen Zorita 30, Pascual Vilanova 30, Pascual Cataluña 5, Francisco Moreno 30, una familia devota 100, una devota del Santo 100, Manuel Candau 30, Dolores Pérez 30, Carmen Gil 30, José Font 30, Bautista Goterris 30, Pascual Cabedo 30, Manuel Forner 30, Vicente Meseguer 30, Enrique Lloret 30, Blas Faus 30, Vicente Cantavella 30, Pedro Vilanova 30, José P. Ortí 30, Manuel Villarreal 30, María Bort 30, Pascual Cataluña 30, Rosario Llop 30 964'—

- N.º 8 MARIA TAMBORERO Y MARIA ARNAL:** María Llorens 9, Bautista Tamborero 11, Dolores Gómez 11, María G.^a Martínez 11, Cesáreo García 11, Carmen Cerisuelo 11, Josefina Ibáñez 8, Bautista Castelló 11, Remigio Navarro 11, Antonieta Montoro 16, Vicenta Tomás 11, María Vidal 11, Pascual Tamborero 9, Dolores Mezquita 11, Bautista Climent 11, Consolación Mezquita 11, Dolores Goterris 11, Roberto Miró 11, María G.^a Bort 10, Rosario Cortés 11, Teresa Julián 16, Dolores Gómez 9, Rosario Ortíz 11, Rosario Mezquita 11, Francisco Benages Beltrán 9, Francisco Benages Cetelles 11, Vicente Albert 9, Rosario Guarque 9, Úrsula García 9, Carmencita Bernat 11, Concepción Pesudo 11, Fernando Navarro 11, Pascual Cortés 11, Anita Guarque 11, José Tamborero 11, María Torrecilla 18, A. G. 25, C. C. 13, Bienvenida Colonques 11, Angel Usó 11, Pascual Montoliu 9, Manuel Adsuara 9, Ivone Salvador 11, Pascual Cataluña 11, Salvador Forner 15, José Parra 15, A. Gil Vda. Corbató 15, Ricardo Sifre 11, Salvador Heredia 11, José P. Pesudo Moner 15, María Casalta 11, Vicente Pauner 11, Joaquín Costa 15, María Pesudo 11, Dolores Peset 11, Dorotea Palomo 11, Joaquín Cabrera 11, José Moreno 11, Vicente Arnal 11, Pascual Pesudo Monzó 11, Enrique Balaguer 11, Bienvenida Moreno 6, Dolores Tortajada 8, José Costa 8, José Gil 6, Concepción Cantavella 10, Manuel Clausell 8, José P. Pesudo Ramos 8, José P. Broch 6, María G.^a Soler 3, María Amposta 3, Sofía Latorre 30, Amparo Povo y Ana Font de Mora 30, Vicente Mata 30, Dolores Vilanova 30, Pascualeta Villarreal 30, Encarnación Mallén 30, Antonio Vicent 30, Salvador Usó 30, varios devotos 160 1.198'—
- N.º 9 CONCEPCION CORBATO:** Rosario Menero 11, Pilar Guinot 11, María Pesudo 11, Vicente Alayrach 11, Teresa Barón 11, Carmen García 15, Pascual Mezquita 11, María Font 11, María Gumbau 11, Carmen Arrufat 11, Concepción Rochera 11, Soledad Salvá 9, una devota 11, Miguel Arrufat Canós 30, Pascual Renaú Moreno 100, José R. Ferrer 50, una devota 5, Enrique Arrufat 30, Joaquín Monzonis 25, Rdo. José Mata 30, Manuel Albiol 30, Teresa Traver 30, Pascual Catalá 30, una devota 100, una devota 30, Bautista Gil 30, Concepción Vilanova 30, Vicente Albiol 30, Domingo Moreno 8, Felisa Catalán 30, Felipe Usó 30, María G.^a Usó 30 826'—
- N.º 10 CARMEN ALMELA Y ESTER MOMPO:** Rosario Gómez 11, María Mezquita 11, Concepción Cubedo 11, Clotilde Monfort 11, María Gómez 11, María Rochera 11, Conchita Ibáñez 11, Carmen Almela 11, Ester Mompó 11, Antonio Corominas 11, Concepción Parra 11, José Vicent 11, una devota 2 134'—
- N.º 11 MARIA COSTA Y NATIVIDAD GOTERRIS:** Concepción Candau 11, María G.^a Rubio 11, María G.^a Batalla 9, María G.^a Meseguer 11, Angela Pitarch 13, Ana M.^a Albiol 11, María G.^a Soriano 15, Benjamina Guillamón 11, Dolores Manzano 11, Manuel Pesudo 15, Dolores Rubio 10, Paco Arenós 11, Manuel Pesudo Ramos 11, Elena Orensa 11, Consuelo Carda 11, Miguel Sifre 11, Conchita Vicent 11, Rosario Cabedo 11, Santiago Jordá 6, María Vicent 3, una devota 15, Santiago Gil 14, Pedro Llop 14 Beatriz García 30, Hermanos Cataluña 30, Segundo Plavi 30, Pascual Mezquita 30, Josefina Climent 8, Isabel Usó 30, Delfina Bonet Nebot 50, María Rubert 5, Carmen Jordá 30, Emilia Ortells 30, una devota 3, varios devotos 7 540'—
- N.º 12 ELENA BODI AYET Y CARMEN CARDA FONT:** María Delás 11, Concepción Gil 11, Salvador Cotoí 11, Santiago Esteve 11, Pascual Taurá 11, Carmen men Manrique 11, Concepción Llop 11, Carmen Mezquita 11, Asunción Bosquet 11, Carmen Soro 11, Manuel Cubedo 11, María Viciado 11, Juan J. Font 11, Concepción Reverter 11, Elena Bodí 11, Agustín Llop 8, Carmen Ayet 5, Manuel Vilanova 100, Santiago Safont 30, Luzgarda Soler 50, José Rubert 30, María G.^a Gumbau 30, Pascual Peris 25, Bautista Ayet 30, María G.^a Gimeno 30, José P. Costa 30, Dolores Nebot 30, Pascual Mezquita 50, Rosario Calvo 30, María G.^a Fuster 30 703'—
- N.º 13 LOLA SANS:** Pilar Bono 11, Saturnino Solá 11, José Janés 11, Manuel Notari 8, José Valverde 15, Eduardo Sanz Crespo 15, una devota 11, José Galí 6, José M.^a Meseguer 11, Joaquín Fortuño 11, Santiago Manzanet 8, Victoriano Boiges 11, Manuel Mata 11, Vda. Miralles 11, José Salvá 11, Vda. de Pedro García 11, Crispulo Serrano 11, Florentino Pérez 11, Manuel Adsuara 11, Antonio Broch 11, Encarnación Llorens 11, Salvador Rubert 11, José M.^a Font 11, una devota 8, Manuel Miró 8, Eduardo Sanz Martin 11, M.^a Luisa Sanz de Nebot de Nules 15,

Vicente Cervera 11, José Tormo 11, Encarnación Nàcher 11, Ramón Nebot 11, José Mayol 8, Pedro Fuster 11, José Carda 5, José P. Fortea 11, Pascual Almela 11, Pascual Catalá de Villafranca del Cid 30, María G.^a Bellmunt 30, Vda. de Joaquín Moredo 25, Vda. de Marco 30, Vda. de Manuel Costa 30, Vda. de Manuel Latorre 30, Santiago Manrique 35, Mercedes Monferrer 3, José Moner 3 598'—

N.º 14 MARIA G.^a BELLMUNT Y CONCEPCION LLORENS: Manuel Goterris 11, Vicente Goterris 11, Pascual Nebot 11, Carmen Catalá 11, Salomé García 11, Manuel Batalla 11, Angel Amorós 11, Pascual Ripollés 15, Pascual Juan 11, Domingo Vicedo 11, Encarnación Rambla 15, Bárbara Bernat 11, Pascual Jordá 11, Dolores M.^a Broch 11, Manuel Gil 11, Concepción Llorens 11, María G.^a Bellmunt 11, Dolores Pérez 11, Visitación Gorrís 6, Pilar Esteller de Almazora 11, Manuel Sifre 30, Julio Amorós 30, varios devotos 55'45 338'45

N.º 15 CONCHITA FALCO: Carmen Roca 11, Salvador Tirado 11, Herminia Bort 11, José Miralles 11, Fernando Meseguer 14, José Mompó 11, Vda. Manuel Falcó 11, Carmen Pitarch 11, Francisco Juan 11, Manuel Ortells 8, Cecilia Peña 8, Pascual Ferrer 30, Carmen Cabedo 30, Bautista Beltrán 30, Pedro Ortells 30, Manuel Font 30, Manuel Ramos 30, Rosario Llop 30, Pedro Pesudo 30, Carmen Salas 30, María G.^a Amorós 35, Antonio Broch 30, Carmen Moreno y Dolores Balaguer 30, Francisca Falcó 30, Manuel Fortuño 30, Patrocinio Moner 30, Vicente Carda 30, José Vilanova 30, Vda. de Martí 30, José Martí 30 683'—

N.º 16 CONCHITA CHABRERA Y MERCEDES CATALA: María G.^a Clausell 11, Manuel Broch 11, Vicente Chabrera 11, José Gimeno 11, Pascual Taurá 11, Pascual Roca 11, Francisca Palacios 11, María García 11, Carmen García 11, Santiago Catalán 11, Concepción Bono 11, Pascual Font 11, Miguel García 15, Joaquín Broch 11, Pascual Mata 11, Vicente Soro 30, Manuel Vilanova 30, José Calve 20, Amparo Peris 30, Antonio Ayet 30, Vicente Mañanós de Almazora 30, María Pascual Rubio 3, varios devotos 32 384'—

N.º 17 MARIA PALLARES Y ENRIQUETA CASALTA: Pascual Ayet 11, Manuel García 11, Ramón Guzmán 11, María Porcar 11, Dolores Ortells 11, Manuel Soriano 11, Concepción Carda 11, Carmen Rubert 11 88'—

N.º 18 CARMEN CALDUCH: Elena Saera 11, Concepción Chabrera 15, Dolores Gallén 75, Adelaida Nàcher 75, Antonio Tirado 11, Manuel Batalla 11, María Seglar 11, Francisca Bort 11, Granja-Bar 11, Concepción Andreu 30, Pascual Parra 100, Delfina Olcina 30, Manuel Usó 30, Manuel Fenollosa 30, una devota 20 412'—

N.º 19 ENCARNACION LLOPICO Y MARIA G.^a GIL: María G.^a Gil 11, Encarnación Llop 11, Dolores Monzó 11, Conchita Colomer 11, Elisa Colomer 11, Manuel Colomer 11, Santiago Colomer 11, Pascuala Bort 21, Milagros Fuster 13, Ivone Cagne 30, M. de A. 11, Luis Basiero 10, Rosita Sarthou 11, María Verdía 45, María G.^a Rambla 11, María Llorens 20, Vicente Calvo 11, P. C. 10, A. R. 10, María Seglar 11, Josefina Broch 11, Lolita Llorca 11, Pascual Mundina 11, Concepción Miró 11, Carmen Chabrera 9, Rosario Font 6, M. M. 11, Francisco Gil 30, una devota agradecida por una gracia alcanzada del Santo 600, María Ortells 100, Encarnación Llopico 30, Vicente Roca 30, José R. Vilar 15, María Marco 8, Miguel Gil Romero 30, Milagros Sanz 8, José P. Año 30, Conchita Richart 30, Carmen Llorens 30, Concepción Meseguer 30, Guillermo Bernat 30, Pascuala Rochera 5, Consuelo Bellmunt 10, varios devotos 18 1:385'—

N.º 20 MARIA Y ADORACION PESET: Adelina de Trinchera 20, M.^a Dolores Marcet 10, Vicente Gómez 15, José Gómez 11, José Miralles 11, Dolores Ferrer 11, Antonio Peset 11, María G.^a Mata 11, Miguel García 11, Manuel Forcada 11, Visitación Llorens 11, Antonia Peirachs 14, Pascual Canós 9, Pascual Bertrán 11, Blas Tobías 11, Encarnación Uso 11, María Uso 11, Salvador Peset 11, Concepción Tello 11, José P. Peset 14, Rdo. Matías Gil 11, Encarnación Bernat 11, Santiago Broch Peset 8, Bautista Roca 11, María Catalán 11, María Cabedo 11, Pascual Notari 11, Rosarito Reverter 11, Joaquín Cantavella 35, Pascuala García 30 386'—

N.º 21 MARIA RUBERT: Pascual Safont 100, José Rubert 100, Vicent Llorens, 30, Angeles Prades 30, Ana M.^a Manrique 30 290'—

- N.º 22** CARMEN VICENT Y CONCHITA ORTELLS: Concepción Catalán 11, Carmen Meseguer 11, Manuel Usó 11, Carmen Orero 11, José Sales 8, Carmen Julve 11, Angel Montoliu 20, María G.^a Rochera 14, Enriqueta Sebastia 11, Conchita Petit 11, Pascual Petit 11, José Broch 11, María Maset 33, Pascual Font 11, Amalia Bernat 6, Carmen Escrig 8, Amado Tena 8, Hermanas Beltrán 30, Vicente Tirado 30, Bienvenida Orozco 30, Enriqueta Giner 30, Antonio Samper-Vicenta R. Petit 30, José Navarro 30, Antonio Arrufat 30, Concepción Renau 30, María Ferrer 30, Martín Millán 30, Antonio Escuder 30, Amparo Trullenque 30, Jaime Fabra 30 627'—
- N.º 23** JOSEFINA CALLERGUES Y MARIA VILANOVA: Manuel Ortells 11, un devoto 11, Rodrigo Viñes 11, Dolores Safont 12, Familia Vilanova Bort 100, Matilde Hernández de Barcelona 11, Concepción Arrufat 30, Rosario Saura 30, Luis Gimeno 30, Agustín Gil 8, Pascual Gil 30, Santiago Vilanova 30, Carmen Segura 8, Pascual Vilanova 30, José Callergues 30, Joaquín Algarra 8, Carmen Rubio 5, una devota del Santo 85, varios devotos 8 518'—
- N.º 24** MARIA VICENT Y MARIA AHIS: Manuel Farinós 11, Carlos Vilar 15, Pascual Barrachina 11, Víctor Bernat 18, Cecilia Gimeno 9, Dolores Nebot 11, Tejedós Nebot 11, Antonio Pegueroles 11, Francisco Mezquita 15, Miguel Llop 11, Pascual Ibáñez 11, Joaquín Fortuño 11, Pedro Balaguer 30, María G.^a Roca 8, José P. Juan 11, María Vicent Roca 3, Pascual Ortells 9, Consuelo Sifre 11, Manuel Vicent 11, María Vicent 11, Carmen Safont 10, Vicente Serrano 11, Pascual Millá 11, Lolita Arrufat 11, Bautista López 11, María G.^a Taurá 11, Carmen Taurá 11, José Montesinos 15, José Vilar 11, Francisco Cubedo 6, Mercedes Farinós de Vall de Uxó 30, C. O. 11, Vicente Millá 11, Jaime Carceller 5, José Carda 15, Manuel Latorre 30, Fernando Latorre 30, Vicente Font 30, Francisco Rambla 30, Julio Ferrer 30, Vicente Vilanova 30, Fermín Font 30, Vicente Vilar 30, José P. Arnal 30, Dolores Amorós 25, Concepción Manrique 30, José P. Pesudo 30, José Mezquita 30, José Clararonte 6, Manuel Chiva 30, Vicente Bernat 30, José V. Galindo 30, Francisco Cortés 30, Ana M.^a Pesudo 30, Santiago Cabedo 30, varios devotos 2... 992'—
- N.º 25** CONCHITA VICENT Y LOLITA VILANOVA: Encarnación Roig 15, María Edo 11, Manuel Mezquita 11, Ana M.^a Gilabert 11, Josefina Ribelles 11, José Rubert 11, Angeles Pitarch 8, José Nebot 3, Manuel Cubedo 11, José P. Vidal 11, Vila-Fer 11, Pascual Ferrer 11, un devoto 8, María Navarro 11, María Acaedo 3, varios devotos 26'85 173'85
- N.º 26** VICENTICA MAÑANOS Y MARIA BELTRAN: María G.^a Catalán 11, Ana M.^a Abad 11, José Soriano 11, Bautista Martín 11, José R. Casalta 11, Pascuala Beltrán 11, Nieves Fauli 30, Vicente Ortells 30, Amelia M.^a Saera 30, Juan Serriols 30, Simeón Taurá 30, Pascual Notari 30, Concepción Ramos 30, Benjamín Beltrán 30, Trinidad Herrero 30, Elena Casalta 30 366'—
- N.º 27** FELICITAS VILLARREAL Y MERCEDES ARNAL: María Rubio 11, Concepción Fortuño 9, Carmen Cercós 11, Francisco Montañés 11, Salvador Vilar Gil 40, Faustino Badenes 30, Carmen Carda 30, Regina Senén 30, Vda. de Basilio López 30, Manuel Usó 30, varios devotos 18'50 255'50
- N.º 28** CONCHITA MOMPO Y AMELIA CATALA: María G.^a Jordá 25, Daniel Martí 11, Encarnación Pesudo 11, Concepción Carda 15, Concepción Monfort 11, Bárbara Costa 15, Carmen Rovira 15, Dolores Guinot 11, José P. Cabrera 15, Argimira Mendoza 11, Carmen Gorris 11, Ricardo Escrig 11, Eugenio Viciano 11, Pascual Viciano 11, María G.^a Mata 11, Rosa Menero 11, Carmen Cantavella 11, Dolores Bellmunt 11, María Rubert 11, María Cabedo 11, Pascual Font 15, María G.^a Reverter 15, José Rubert 11, Bautista Colonques 11, una devota 5, Francisco Villarreal 30, Teresa Agramunt 30, Pascual Gumbau 30, Manuel Cantavella 30, Concepción Fortuño 30, José Taurá 30, María Broch 30, José Ferrer 30, Teresa Segura 30, Manuel Falcó 30, Manuel Llorca 30, Vicente Miró 30, Rosa Menero 30, Antonio Meneu 30, Concepción Cabedo 30, Josefa Rovira 25, Luis Ferrer de Valencia 30, Francisco Manrique 30, José Herrero 30, Pascualeta Pesudo 30, Delfina Lloret 30, José Mompó 30, Pascualeta Roca 30, Vicente Chabrera 30, varios devotos 6 1.058'—

- N.º 29 ASUNCION VICIANO Y ROSARIO SAURA:** Francisco Tirado 11, Encarnación Vicente 11, Concepción Menero 11, Fernando Cortés 11, Manuel Cabedo 11, Teresa Moreno 12, María G.^a Fortuño 11, Dolores Rubert 11, Concepción Candau 11, Pascual Fortuño 11, María Segura 15, Purificación Vilanova 11, Concepción Herrero 11, Concepción Costa 11, María G.^a Menero 11, Angela Renau 11, Carmen Agramunt 13, Carmen Ortells 11, Dolores Batalla 11, Carmen y María Broch 11, Delfina Rubert 11, Dionisio Mulet 11, María G.^a Guinot 11, Gabriel Castellet 11, Luis Batalla 11, David Moliner 11, Magdalena Notari 11, María Andreu 11, Pascualeta Doménech 11, Pascual Parra 11, Delfina Viciano 30, Ana M.^a Menero 8, Dolores Candau 30, José Fuster 30, María Girona 30, José Saporta 30, Hermanos Granda 30, una devota 100, una devota 25, un devoto 200, varios devotos 42'80 892'80
- N.º 30 CONCHITA FONT Y CONCHITA MEZQUITA:** José Miró 11, María G.^a Candau 11, Carmen Candau 11, Carmen Mezquita 15, Dolores Mezquita 11, Bautista Mañanós 11, Manuel Jordá 11, Anselmo Garrido 11, Pascual Melchor 11, Bautista Usó 11, Ester Broch 15, Teresa Arrufat 11, Concepción Alcaraz 11, María Albella 11, Carmen Sacristán 11, Jesús Vaquer 11, Silverio Ortíz de Pobla Farnals 11, Blas Ferrer 11, Vicente Andreu 11, Pascual Mezquita 11, María Ventura 11, Vicente Mezquita 11, Vicente Gosalbo 11, Vicente Taurá 11, José Fuster 11, Carmen Quemades 11, Asunción Quemades 11, José Ortíz de Puebla Farnals 10, Pascual Obando 3, Ana M.^a Ortells 30, Santiago Fortuño 30, José Font 30, José M.^a Lloret Pesudo 30, Concepción Llop 30, Manuel Fortuño 30. 500'—
- N.º 31 CARMEN PLANCHADELL Y LOLITA TAURA:** Bautista Carceller 11, Bautista Planchadell 11, Ana M.^a Vicent 11, Rosario Martín 11, Concepción Usó 11, Antonia Aguilera 11, María Ayet 3, una devota 11, Vicente Guinot 30, Ana M.^a Mezquita 30, Vicente Aymerich 30, María G.^a Barrué 25, una devota 5, María Capella 8, Carmen Branchadell 5 213'—
- N.º 32 MARIA Y CARMEN CABEDO:** Manuel Chiya 11, Leoncio Gordo 11, Antonieta Llop 11, Vicenta Rubert 11, Manuel Cerisuelo 15, Vda. de J. Cabedo 32, Vicente Aguilera 15, Enrique Cortés 25, Eduardo Escrig 25, José Fortuño 25. 181'—
- N.º 33 EMILIA SAURI:** José Albella 11, Enrique Arenós 11, Vicente Nebot 11, Joaquín Lizandra 11, Francisco Mezquita 11, José Cheza 11, Vicente Saurí 11, Pascual Usó 11, Pascual Ramos 11, María Carda 11, Carmen Castelló 11, Ignacio de Agustín 11, Miguel Cantavella Abella 33, Antonio Llorens 11, un devoto 3, un devoto 10, Miguel Cantavella Cabedo 30, Manuel Menero 30, Enrique Martí 30, Juan Porcar 30, Pascual Cubedo 25, Pascual Balaguer 30, Natalia Borillo 30, Agustín Martí 30, Jaime Menero 30, Ana M.^a Boix 30 484'—
- N.º 34 MARIA RUBERT Y CONCHITA BASIERO:** Bautista Parra 11, Ramón Ortells 11, Concepción Ortells 11, Esteban Folgado 11, Concepción Carda 11, Carmen Carda 11, Vicenta García 11, José Gil 11, Miguel Cubero 11, Antonio Cabedo 11, Miguel Pérez 11, Francisco Taurá 11, María Fauró 11, Amelia Salvador 11, Concepción Carda 11, Carmen Marco 11, varios devotos 40 214'—
- N.º 35 MARIA VICENT Y CARMEN MORENO:** Pascual Ramos 6, Manuel Carda 11, Manuel Moreno 11, Pascual Candau 11, Juan Bta. Vilar 11, Patricio Bort 8, Rosario Lahoz 11, Carmen Moreno 11, Rosario Rochera 3, Pedro Monzó 11, Mercedes Arnal 33, Carmen Catalá 15, una devota 8, Domingo Vilar 8, Pascual Chabrera 30, Paquita Vicent 30, María G.^a Nebot 30, Ramón Herrero 30, Dolores Ferrer 30, Vicente Gil 10, Raúl González del Río 30, una devota 3 349'—
- N.º 36 ROSITA FORTUÑO Y SALOME BROCH:** Pascual Llop 30, Pedro J. Benages 11, Carmen Usó 11, María Basiero 11, Salvador Cerisuelo 11, Pilar Vidal 11, Francisca Rubio 11, Pilar Chabrera 30, Pascual Granero 11, Vicente Rubert 11, Bodegas Fortalba 11, Pilar Cabedo 11, Enrique Moreno 11, Manuel Menero 30, Manuel Moreno 11, María García 3, Vicente Moner 11, María Ferrando 11, Viuda de Manuel Parra 11, Pascual Clemente 11, María G.^a Traver 11, Pascual Mezquita 11, Salomé Broch 11, Delfina Font 11, María G.^a Balaguer 25, Victoriano Candau 30, Juan Aragónés 30, Dolores Miró 30, varios devotos 20'15 388'15

- N.º 37** CONCHITA RUBERT Y CONCHITA BROCH: Concepción Moner 11, Rosa Font 11, Pedro Cantavella 11, Vicente Ortells 11, Matilde Cantavella 11, José Sanz 11, José Gil 11, Pascual Rubert 11, Francisco Broch 11, Serafín Lloret 11, Francisco Notari 11, Pascual Monzó 11, Carlos Broch 11, Carmen Moreno 11, Enrique Giménez 11, Pascual Taurá 11, Santiago Ortells 11, Pascual Mas 11, María G.^a Llop 11, José Gumbau 11, Conchita Meneu 11, Agustín Herrero 11, María Franch 3, Bautista Franch 11, Pascual Carda 11, Miguel García 11, María Fuster 11, Ana M.^a Chalmeta 8, Carmen Pérez 8, José Cabedo 30, Nazario Calpe 30, Pascual Aymerich 30, Pedro Ayet 30, Jesús Usó 30, Jaime Chabrera 30, Vicenta Ruiz 30, Carmen Mompó 30, Carmen Manrique 30, Manuel Gil 30, un devoto madrileño 50, Pascual Goterris 11, María Ferrandis 11 674'—
- N.º 38** PEPITA ROIG Y MARIA FONT: Leticia Llop 11, Concepción López 11, Domingo Font 11, Dolores Pi 11, Pascual Sanz 11, José M.^a Vilanova 11, Pascual Ramos 11, Carmen Rius 11, María Forés 11, Consuelo Cercós 11, Marcos Ortega 16, Carmen Balaguer 11, Vicente Parra 11, Concepción Beltrán 8, Rosario Catalá 30, Carmen Cabedo 30, María Batalla 30, María G.^a Seglar 25, Carmen Seglar 30, Jaime Ferrer 25, José Prades 25, José P. Rochera 25, Vicente Casalta 30, José P. Nacher 30, Concepción Girona 25, José Pons 30, José Gil 30, Ismael Peris 30, Pascual Gil 30, Carmen Bort 35, Ana M.^a Vilar 25, Bautista Cubertorer 30, José Petit 30, dos hermanas de Benasal 50, Pascuala Mata 30, Josefa Traver 30, Leocadio Martínez 30, Antonio Pons 30, Concepción Rubert 30 901'—
- N.º 39** MARIA FORTUÑO Y DOLORES MONZONIS: Buensuceso Palanques 11, María Fortuño 11, Serafín Martí 11, Concepción Vilar 11, Vicente García 11, Pascual Monzonis 11, Pascual Gilabert 15, María Llorens 11, Joaquín Cantavella 11, Rosario Pitarch 11, José Benlloch 11, Concepción Casalta 14, Carmen Soro 30, Pascuala Roca 30, Francisca Campos 30, Pura Almela 30, Euarda Escrig 30, varios devotos 26'85 315'85
- N.º 41** ROSARITO GIMENO Y PILAR ORERO: Rosarito Gimeno 11, Vicente Gimeno 11, Dolores Rochera 11, Dolores Carda 11, Carlos Aleixandre 15, Pascual Moliner 11, Francisca Puig 11, Remedios Suarez 12, María Pallarés 11, Dolores Piquer 11, María Amposta 11, Juan Traver 17, Rosario Martínez 3, María Porcar 11, Alfonso Carda 11, una devota 11, Carmen Millá 11, María Ortells 11, María Sebastián 11, Manuel Gumbau 11, Carmen Mata 8, Pilar Pesudo Font 30, Carmen Llorens 25 286'—
- N.º 42** CONCHITA GIL Y JOSEFINA CANTAVELLA: Carmen Usó 11, Dolores Cabrera 11, José Soriano 11, Domingo Gil 11, Carmen Notari 11, Pascual Segura 11, Concepción Vicent 11, María G.^a Rubert Broch 5, Carmen Mezquita 30, María G.^a Poré 5, José Gil 30, varios devotos 6 153'—

Este BOLETIN INFORMATIVO, se
mandará a todas aquellas personas
que contribuyan con un donativo mí-
nimo de 30 pesetas anuales para
las Obras del TEMPLO
SAN PASCUAL

TALLER DE EBANISTERIA

CONSTRUCCION DE MUEBLES
DE TODAS CLASES Y ESTILOS

SEGUNDO PLAVI VERA

P. Ramón Usó, 11
Teléfono 179 VILLARREAL

JULIO P. FUSTER RUBERT

VILLARREAL (Castellón)

Arte religioso - - Imágenes en madera
Altars - Andas - Tronos - Pasos Semana Santa
Esculturas en mármoles del país y extranjeros
Lápidas artísticas

Fábrica de Géneros de Punto

HIJOS DE
MIGUEL
MARCET
P O A L

VILLARREAL



Librería

Católica

Sucesor de

Viuda de

E. Roses

Colón, 11 - Teléf. 2162
CASTELLÓN



La

Garza

& Real

FÁBRICA DE LICORES
Aviador Franco, 12-14 - Teléfono 182
VILLARREAL